

j



**John Lennon**  
 Liverpool, Inglaterra, 1940 /  
 Nueva York, Estados Unidos, 1980.  
 Cantante y compositor inglés.

### ¿CUÁL FUE SU LEGADO?

John Lennon provocó un gran impacto cultural en la música del siglo XX, como partícipe de la revolución de sonido y de estilo en la música popular a partir de la década del '60 con The Beatles. A su vez, su trabajo compositivo es calificado como uno de los más influyentes y trascendentes de la música contemporánea. Además, comercialmente ha sido uno de los compositores más exitosos de su época, ya que las ventas de sus álbumes en los Estados Unidos alcanzan los 14 millones de unidades. *Double Fantasy*, es su álbum de estudio mejor vendido con tres millones de copias sólo en los Estados Unidos.

# John Lennon

## ¿A QUÉ ÉPOCA PERTENECIÓ?

Nació en Liverpool, Inglaterra, el 9 de octubre de 1940. Murió en Nueva York, Estados Unidos, el 8 de diciembre de 1980.

## ¿EN QUÉ SE DESEMPEÑABA?

Cantante y compositor inglés. Miembro fundador de The Beatles, la formación musical de rock con mayor éxito comercial y de crítica de la historia contemporánea. La infancia del John Winston Lennon transcurrió en Liverpool, donde fue criado principalmente por su tía materna, quien lo introdujo en la escucha de los clásicos del rock como Little Richard, Chuck Berry, Ray Charles y Buddy Holly. De pequeño ya se mostraba interesado por el arte y la música, tal es así que a los quince años formó un grupo musical con compañeros de colegio al que bautizaron The Quarrymen, por el nombre del colegio al que asistían, el Quarry Bank High School. Por esta época conoce a Paul McCartney, con quien más tarde formarían una de las parejas de compositores más exitosas del siglo XX.

A partir de 1960 aquella agrupación adolescente se transforma en The Beatles, uno de los grupos musicales más influyentes de la historia contemporánea, conformado por Lennon, el mencionado McCartney, George Harrison y Ringo Starr. El conjunto alcanzó el éxito comercial en Gran Bretaña a principios de 1963. A partir de ese año se generó lo que se conoce como "Beatlemania": constantes giras internacionales, películas de cine y la exigencia, principalmente para Lennon y McCartney, de componer canciones con gran éxito comercial. Durante ese período Lennon escribió dos libros, *In His Own Write* y *A Spaniard in the Works*. En el año 1965, John Lennon y el resto del grupo fueron nombrados Caballeros del Imperio Británico por la Reina.

En 1969, ya como solista, Lennon edita el sencillo *Give Peace a Chance*, adoptada como un himno contra la guerra de Vietnam. Dos años después publica su álbum solista más famoso, que se transformará en todo un ícono para los movimientos políticos y populares en contra de las guerras en el mundo, *Imagine*.

## ¿QUÉ ROL CUMPLIÓ EN SU ÉPOCA?

Lennon se convirtió en el representante más importante de la cultura angloparlante en la lucha pacifista, en el momento que Estados Unidos llevaba adelante la guerra contra Vietnam. El mito sobre su figura nació el 8 de diciembre de 1980, cuando Mark David Chapman disparó contra el músico por la espalda cinco veces en la entrada del edificio donde vivía, en Nueva York. Lo paradójico es que esa misma tarde Lennon le había autografiado una copia del álbum *Double Fantasy*, lanzado sólo tres semanas antes y tras varios años de reclusión musical autoimpuesta, a quien sería su asesino.

